



# 天城小だより

令和5年5月22日

校長 菊地 勝義

“ わさび田の  
水照り涼しき <sup>はん</sup> 榛の木に  
こさめ <sup>びたき</sup> 鶉は 声細め鳴く ”  
穂積 忠 （湯ヶ島にて詠う）

前期児童会  
スローガン

## 「明るく 元気いっぱい 笑顔であいさつ」



【 ↑ 児童会行事「1年生を迎える会」(4/27・木) 】

令和5年度、前期児童会のスローガンが、上記のように決まりました。ポストコロナの幕開けを象徴するかのような、明るく前向きですばらしい言葉です。

天城小学校では、新学期のスタートからまもなく2ヶ月が経とうとしていますが、子供たちも教職員も順調に日々の教育活動を行っています。朝早くから、「〇〇先生おはようございます」という、気持ちのよい“二言あいさつ”が聞かれ、活力が増しているように思えてきます。マスクが外された効果もあるでしょうが、それ以上に子供たち自身があいさつの大切さを自覚し、進んであいさつをしようと心がけるようになってきている表れであると思います。このような明るいあいさつが、家庭にも地域にも

も少しずつ拡大し、天城地区全体があいさつであふれる地区になることを期待してまいります。

ご家族の皆様も、地域の皆様も、ぜひとも子供たちに温かな言葉やあいさつの声を掛けてくださりますようお願いいたします。また、祭典や防災訓練などの地域行事が復活した場合には、子供たちの参加を積極的に呼びかけ、奉仕や活躍の場を与えていただきますようよろしくお願いいたします。

## 「放課後児童待合所」の運用を開始しました…！



【 ↑ 「放課後児童待合所」での生活の様子 】

天城小学校では、令和5年4月より、教育委員会の支援を得て「放課後児童待合所」を設けました。

この事業は、終業時刻から午後4時まで開所し、専属の職員2名が見守ることで、“バス待ち”や“兄弟待ち”、“迎え待ち”等をする子供たちの安全確保と、放課後児童クラブの待機児童解消を目的としてスタートしました。連日20名程度が利用し、校舎1階の家庭科室を拠点に、落ち着いた生活をしています。

教室で「さようなら」をした子供たちは、カバンを持って待合所に向かい「お願いします」と担当者にあいさつをして、それぞれの活動を行います。活動は、宿題や読書、外遊びの他、オセロ、トランプなどのボードゲームを静かに楽しむこともできます。そして、バスの時刻になったりお迎えが来たりすると、「帰ります」「さようなら」と職員にあいさつをして、家路についています。保護者の皆様からは、開所に感謝する声も届いています。

裏面もご覧ください

## 6月の行事予定

SC：スクールカウンセラー

SSW：スクールソーシャルワーカー 来校

日	曜	行 事	日	曜	行 事
1	木	第2ステージ始まり ステージ目標「ルールを守ろう」	16	金	授業参観・懇談会 SSW 学校関係者評価(CS推進)委員会
2	金	3,4組校外学習 SSW	17	土	
3	土		18	日	地区PTA 指導者講習会
4	日		19	月	4年歯科教室
5	月	委員会	20	火	クラブ*123年13:25下校
6	火	3年わさび収穫体験	21	水	3年わさび植え付け体験 SC
7	水	ステージ会 引き渡し訓練 SC	22	木	5,6年歯科教室
8	木	弁当の日 5年自然体験教室	23	金	4年色覚検査
9	金	5年自然体験教室	24	土	
10	土		25	日	
11	日		26	月	民生委員との懇談会
12	月	1, 3, 5年耳鼻科検診	27	火	
13	火	縦割りグループ結団式 プール開始	28	水	内科検診 SC
14	水	1年,4組歯科教室 SC 6年交通安全リーダーと語る会	29	木	
15	木	2,3年歯科教室 縦割り遊び	30	金	SSW

## 資源回収へのご協力、ありがとうございました



21日(日)に、資源回収が行われました。前日にグラウンド状態の悪化が予想されたため、1日延期しての実施になりましたが、地域や保護者の方々のご協力により、たくさんの資源を集めることができました。ありがとうございました。

次回は、11月18日(土)に予定しています。子供たちと学校の環境整備のために、よろしくお祈いします。

## 開校から10周年

3つの小学校が1つとなった天城小学校が開校して、今年で10周年を迎えるにあたり、PTA本部が中心となり、記念事業を検討しております。現在、本部では、航空写真の撮影や本類の寄贈などを考えていますが、広くみなさまからのご意見を伺いたいと思います。保護者の方々におかれましては、後日、「すぐーる」によるアンケートを実施しますので、回答をお願いします。

